



ENERGÍA

Se analizarán contratos de hidrocarburos para "eliminar cuellos de botella"

jueves, 17 de noviembre de 2022

f t in

GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

- Cesión de contratos +
- ANH +
- actividad de petróleo +
- Gas natural +

De este grupo, el Ministerio de Minas detectó 35 contratos petroleros que estaban suspendidos y podrían reanudarse

[JOAQUÍN MAURICIO LÓPEZ BEJARANO](#)

La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, aún no explica si ya el Gobierno tomó la decisión final de entregar nuevos contratos exploratorios para los hidrocarburos, pero mientras eso tiene un punto fijo, explicó que trabajarán en eliminar los supuestos cuellos de botella que hay en el sector; eso quiere decir, revisar qué títulos se otorgaron en el pasado, cómo van, cuáles de ellos están en pausa y se pueden reactivar.

Junto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (ACP) habrá una nueva mesa técnica para revisar 380 contratos y entender cuáles están quietos por razones asociadas con el orden público, la conflictividad social y los trámites ambientales, entre otros.

"Junto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) nos encontramos realizando una evaluación de la situación actual de los contratos de exploración y explotación de hidrocarburos que se encuentran actualmente suscritos entre la ANH y los inversionistas de este sector, incluido Ecopetrol", dijo la funcionaria.

Los contratos que están quietos

La funcionaria dijo que, dentro de los contratos en ejecución se han priorizado 29, cuya materialidad podría llegar a representar la incorporación de hasta 5,6 veces las reservas probadas de gas comercial en el país, y que, actualmente, existen 35 contratos suspendidos. **"32 contratos tienen la capacidad de incorporar recursos prospectivos si se adelanta actividad exploratoria"**, explicó la ministra.

Según Vélez, los principales motivos de suspensión de los 32 contratos que tienen oportunidad exploratoria son: 18 se encuentran suspendidos por Conflictividad Social (3 se encuentran en desarrollo de Consulta Previa y el resto se encuentran suspendidos por Ordenamiento Territorial y asuntos de comunidades); 10 se encuentran suspendidos por Orden Público; y 4 se encuentran suspendidos por Trámite Ambiental.

Francisco José Lloreda, presidente de la ACP, reiteró la importancia de garantizarle a Colombia seguridad energética y dijo que dentro de ese escenario es "fundamental retomar los contratos que están suspendidos". "Es de mayor relevancia el liderazgo de la ministra de analizar, con las otras entidades, cuáles contratos se pueden destrabar, ya que ahí seguramente



Agregue a sus temas de interés

- Cesión de contratos +
- ANH +
- actividad de petróleo +
- Gas natural +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Cesión de contratos +
- ANH +
- actividad de petróleo +

actividad de petróleo

Gas natural

Administre sus temas

podemos encontrar reservas que le serán útiles a Colombia", añadió.

En el evento de la ACP, la ministra Vélez reconoció el acompañamiento que las empresas del sector de hidrocarburos están brindando al proceso de Transición Energética Justa, con inversiones en tecnología y proyectos de producción de energías limpias.

Francisco José Lloreda puntualizó que "en la industria de petróleo y gas somos conscientes de la crisis climática y por eso en nuestras actividades estamos adelantando programas de adaptación al cambio climático y de energías renovables en su operación".

f t in GUARDAR

Cesión de contratos

ANH

actividad de petróleo

Gas natural

Administre sus temas

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

KIOSCO
Mas de 4.000 libros y revistas, en alianza con OverDrive

SUSCRÍBASE YA

NOTICIAS DE SU INTERÉS

AMBIENTE

Organismos de control financiero de la UE hacen revisión conjunta de inversión ESG

HACIENDA

El Dane reportó que la economía colombiana creció 7% en el tercer trimestre del año

ANALISTAS

Las ventajas del acuse de recibo

Juan David Barbosa



HACIENDA

Petro presenta las bases del Plan de Desarrollo "Colombia Potencia Mundial de la Vida"

HACIENDA

El Plan de Desarrollo ve la subida de las tasas como "una barrera para la rentabilidad"

INDUSTRIA

Oímpica completa 56 tiendas en Bogotá tras nueva apertura en sector de Pepe Sierra

TENDENCIAS

1 BOLSAS

Pensionado de Sura lidera acción legal que respalda que alta gerencia no venda en OPA

2 LABORAL

"La reforma pensional tendrá un impacto negativo en la economía, ahorro y empleo"

3 BOLSAS

Grupo Argos decidió no vender su participación de 9,9% en la OPA de IHC por Nutresa

4 INFRAESTRUCTURA

Proyecto que buscaba conectar a Bogotá con La Calera con túneles, sigue en papel

BOLSAS

MÁS DE ECONOMÍA



HACIENDA | 15/11/2022

El Dane reportó que la economía colombiana creció 7% en el tercer trimestre del año

Los analistas consideran que se trata de un crecimiento aceptable, aún si se tiene en cuenta la cifra del trimestre anterior de 12,8%



HACIENDA | 16/11/2022

El crecimiento del PIB se ubicó lejos de los dos dígitos para el tercer trimestre del año

La cifra llegó a 7%; se ve una desaceleración de la economía y los efectos de la niña en el comportamiento del sector agropecuario



INFRAESTRUCTURA | 17/11/2022

Proyecto que buscaba conectar a Bogotá con La Calera

5 **GRUPO**
Grupo Gilinski venderá entre 5% y 9,99% de acciones que tiene en Nutresa en la OPA



con túneles, sigue en papel

El proyecto volvió a relucir por su ausencia después de las múltiples dificultades que ha presentado la vía que une a Bogotá con La Calera

6 **BOLSAS**
Las acciones de Nutresa suben más de 13% tras anuncio de venta de Gilinski en OPA

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

CHINA

Alibaba, alguna vez la empresa más valiosa de China, registra una sorpresiva pérdida

BANCOS

La plataforma Tul obtiene cupo de crédito de Bancolombia por \$38.000 millones



LEGISLACIÓN

Esta semana se creó, en Bogotá, el Colegio de Abogados de Derecho Aeronáutico

COMERCIALIZADORES, DISTRIBUIDORES Y TRANSACCIONES LOS MÁS BENEFICIADOS CON LAS REGULACIONES DE LA OEBE ANTES COMPREN EL CONCEPTO Y EL PAPEL QUE JUEGAN EN SU SECTOR DE NEGOCIOS



ENERGÍA

Ministerio de Energía adelanta tres programas en el país por más de \$81.000 millones



DEPORTES

Los estadios más costosos de la historia fueron construidos para el Mundial de Catar



© 2022, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE

TODAS LAS SECCIONES

Agronegocios
Asuntos Legales

Alta Gerencia
Caja Fuerte

Consumo
Especiales
Finanzas Personales
Infraestructura

Economía
Eventos
Globoeconomía
Inside

Obituarios
Responsabilidad Social
Videos

Ocio
Salud Ejecutiva

Análisis
Comunidad
Empresarial
Empresas
Finanzas
Indicadores
Internet Economy
Podcast
Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

Mesa de Generación de Contenidos
Nuestros Productos
Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Política de Cookies
Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com
casosdeexitobogados.com canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle -
oal.com.co